



学校だより

輝く修成っ子

No.13

令和6年10月16日
津市立修成小学校



運動会の練習 がんばっています！

教室からソーランの曲が聞こえてきたのでのぞいてみると、「毎朝、ソーランの曲をかけて練習しとるよ。今日は2回も踊ったよ！」と、嬉しそうに教えてくれる子がいました。動画を見ながら一生懸命練習している子と、拍手をしながらその子たちを応援している子がいて、「みんなでがんばっているんだな」と思って嬉しくなりました。

また、高学年の子に、「組体操の練習、大変じゃない？」と聞くと、「私は土台やよ。楽しいよ！」と言って、腰を深く落としてひざを曲げながら「こうやって、支えてるんやで」と答える様子に頼もしさを感じました。

運動場では、「〇〇ちゃん、こっちやで。」と友だちどうしで並び方や動きを教え合いながら練習をしている低学年の子どもたちの姿がありました。



10月に入り少し涼しさを感じられるようになったとはいえ、まだまだ暑さが残る中、10月25日（金）の運動会に向けて、毎日子どもたちは汗をかきながら練習に取り組んでいます。どんな運動会にしていきたいのか、どんな姿をみてもらいたいのか、子どもたち一人ひとりが目標をもって運動会に臨んでほしいと思います。



1年生 公開授業を行いました

10月11日には、教職員の研修として、1年2組の国語の「くじらぐも」の公開授業を行いました。子どもたちは、「やりたい！」と、きらきらした表情で、自分でワークシートを選び、友だちに書き方を教えてもらったり、どんなイラストを描くか友だちと話をしたりしながら、「くじらぐも」の続きのお話を考えることができました。「もっと書きたい！」と振り返っている子もたくさんいました。

今後も、修成小学校では、「聞く・話す」活動をとおして、子どもたちが主体となって学びを深めていくよう授業改善を進めていきます。そのためにも、子どもたちが安心して自分の考えや思いを出し合うことができる集団づくりをめざしていきます。

くるりんペーパーのご協力ありがとうございました

保護者・地域のみなさまからお持ちいただいた紙資源のリサイクルで、先日津市より、608個のトイレットペーパーと交換していただきました。学校で大切に使用させていただきます。今後ともどうぞよろしくお願ひします。

